

ABSTRAK

Indriani Lubis. Nim 3161122015. Tahun 2019. Judul Skripsi: Strategi 6 Keluarga Sebagai Pengelola Pada Pemandian *Aek Rangat Butar* Di Desa Banualuhu Kecamatan Pagaran Kabupaten Tapanuli Utara. Program Studi Pendidikan Antropologi, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang peralihan mata pencaharian hidup pada 6 keluarga sebagai pengelola pemandian *Aek Rangat Butar* dan untuk mengetahui kondisi sosial ekonomi pada 6 keluarga sebelum dan sesudah mengalami peralihan mata pencaharian sebagai pengelola pemandian *Aek Rangat Butar* di Desa Banualuhu Kecamatan Pagaran Kabupaten Tapanuli Utara. Adapun yang menjadi informan dalam penelitian ini yaitu 6 keluarga yang menjadi pengelola pemandian dan pengunjung pemandian atau wisatawan. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif dengan fokus penelitian di pemandian *Aek Rangat Butar* di Desa Banualuhu Kecamatan Pagaran Kabupaten Tapanuli Utara. Adapun teknik pengumpulan dalam penelitian ini menggunakan observasi, wawancara, studi pustaka, serta dokumentasi, dengan teknik analisis data menggunakan tiga alur kegiatan yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Manusia merupakan makhluk yang mempunyai naluri untuk mempertahankan hidupnya dan hidup layak serta hidup lebih lama. Manusia akan melakukan upaya dalam hal pemenuhan kebutuhannya yang beragam yaitu kebutuhan primer atau pokok dan kebutuhan sekunder dengan tujuan agar dapat bertahan hidup. Adapun hasil penelitian adalah : Peralihan sistem mata pencaharian masyarakat dari petani menjadi pengelola pemandian *aeK rAngat Butar* di Desa Banualuhu dikarenakan 6 keluarga yang sebagai informan merupakan petani di Desa banualuhu semuanya menerapkan strategi bertahan hidup dan mengalami peralihan mata pencaharian menjadi pengelola pemandian *aeK rAngat*, hal ini dilakukan untuk mempertahankan hidup, memenuhi kebutuhan pokok keluarga serta meningkatkan taraf hidup keluarga.

Kata Kunci: Peralihan, Mata Pencaharian, Petani, Pengelola Permandian